



Remerciements Forum

publié le 17/06/2018

Lundi dernier, le collège a organisé un Forum des métiers à destination des élèves de 4ème et quelques ULIS. Ce fut pour beaucoup d'élèves une première rencontre avec des professionnels, permettant de poser quelques jalons dans la construction de leur Parcours Avenir, d'alimenter leur réflexion notamment pour le stage d'observation en milieu professionnel qu'il auront à mener l'an prochain.

Cette action n'est réalisable qu'avec une mobilisation conséquente. Aussi, nous tenions à remercier vivement les 37 professionnels présents, de secteurs très variés, pour leur participation active lors du forum des métiers ainsi que les équipes pédagogiques concernées. De nombreux parents sont venus présenter leurs parcours professionnels, les formations suivies et très souvent les passions qui les animent dans leur activité professionnelle.

Votre disponibilité a certainement permis aux élèves d'avoir une idée plus précise de vos professions respectives et a participé à améliorer les représentations qu'ils en ont. Un grand merci pour l'implication de chacun.

Portfolio

